

# *Plus de 4 000 personnes sont inscrites au Marabana*



Image: Radio Rebelde

La Havane, 20 nov. (RHC).- Plus de 4 000 coureurs ont confirmé leur participation à la 34e édition du Marabana, le marathon de La Havane 2020.

Le Covid-19 a empêché les coureurs d'emprunter les rues et avenues principales de la capitale. Il s'agit maintenant de participer de chez soi de manière virtuelle.

Carlos Gattorno, directeur de Marabana et de Maracuba, la course populaire qui a lieu dans tout le pays, a déclaré que parmi les principales motivations du plus important marathon de Cuba, il y a l'anniversaire de la capitale et la journée de la culture physique et du sport, qui est célébrée le 19 novembre.

Carlos Gattorno a déclaré que la pandémie a forcé la recherche d'alternatives, afin que les marcheurs puissent rester actifs.

«Ce qui semblait être un échec, car la course n'aura pas lieu de manière présentielle, est devenu une grande victoire, surtout grâce à la réaction des coureurs. Il y a toute une série d'aspects que nous avons mis en pratique à cause de la pandémie et nous sommes sûrs qu'ils vont durer».

Carlos Gattorno a déclaré que tous ceux qui participent à ce Marabana virtuel seront qualifiés pour la 35ème édition, qui se tiendra le dimanche 21 novembre 2021.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/240219-plus-de-4-000-personnes-sont-inscrites-au-marabana>



**Radio Habana Cuba**